

 Fecha:
 06-08-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.500

 Medio:
 El Insular
 Cm2:
 361,6
 Lectoría:
 7.500

 Supl.:
 El Insular
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Ulagos firma convenio con Asociación PROPIEDAD PARQUE TARAHUIN de Municipalidades de Chiloé

Ulagos firma convenio con Asociación de Municipalidades de Chiloé

Con el compromiso de desarrollar programas y proyectos de cooperación, la Universidad de Los Lagos y la Asociación de Municipalidades de Chiloé firmaron el pasado mes esta alianza estratégica.

n ese sentido, Oscar Garrido, Rector de la Universidad de Los Lagos, indicó que este documento "es tre me n d a me n te importante para la universidad entendiendo primero que esta decidió estar en Chiloé y construir un proyecto desde Chiloé. Por lo tanto, tener un convenio con todas las municipalidades, quienes contribuyeron a sostener este proyecto educativo, permite retribuir un trabajo mancomunado, articulado y con mucho compromiso atendiendo las demandas y necesidades de cada una de las comunas de la provincia".

Para Maximiliano Heeren Herrera, Director de la Sede Chiloé de la Universidad de Los Lagos, esta firma de convenio "representa una oportunidad para consolidar el trabajo que está haciendo la Universidad en los diferentes territorios. En ese sentido, estamos muy claros de que una alianza como esta representa también ciertos compromisos y deberes en torno a las necesidades y posibilidades de

fortalecer las capacidades propias del territorio, pero también aquellas que se están gestando dentro de nuestros campus y sedes".

Porque lo que busca este convenio es generar acciones conjuntas que aseguren una vinculación estratégica entre la Asociación de Municipalidades de Chiloé y el Departamento de Gobierno y Gestión Pública de la institución. Así lo explica José Vera, Director del Departamento de Gobierno y Gestión Pública de la Universidad de Los Lagos:

"Este es un convenio que estábamos esperando hace mucho tiempo y que pudimos concretarlo gracias a la voluntad y gestión del presidente de la Asociación de Municipalidades de Chiloé, Marcos Vargas. La firma del convenio implica una forma de vincularse con el territorio y en particular con las problemáticas de cada uno, donde la Universidad de Los Lagos extiende su accionar".

Esta vinculación estará enfocada en favorecer el bienestar integral de los habitantes de Chiloé y su



territorio, a través de la investigación, innovación, formación, capacitación, congresos, seminarios, talleres, entre otros. "En lo inmediato se busca conformar una mesa de trabajo entre profesionales de la Universidad de Los Lagos, en particular del Departamento

de Gobierno y Gestión Pública, que debería operacionalizar los aspectos que se señalan en el convenio", puntualizó José Vera.

Además, el presente convenio tendrá una duración de tres años con renovación automática.